

**Pengaruh Dana Perimbangan, Belanja Modal, Pertumbuhan Ekonomi, dan
Kemiskinan Terhadap IPM Kabupaten/Kota di Provinsi Banten**

SKRIPSI



Oleh:

Nama : Nizar Firmansah

Nomor Mahasiswa : 14313418

Jurusan : Ilmu Ekonomi

**ILMU EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA
2015**

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 15 Oktober 2015

Penulis,



Nizar Firmansah

NIM : 14313418

PENGESAHAN SKRIPSI

Pengaruh Dana Perimbangan, Belanja Modal, Pertumbuhan Ekonomi, dan
Kemiskinan Terhadap IPM Kabupaten/Kota di Provinsi Banten

Nama : Nizar Firmansah
Nomor Mahasiswa : 14313418
Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 15 Oktober 2015

Telah disetujui dan disahkan oleh
Dosen Pembimbing,



Rokhedi Priyo Santoso, S.E.,MIDec.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH DANA PERIMBANGAN, BELANJA MODAL, PERTUMBUHAN EKONOMI,
DAN KEMISKINAN TERHADAP IPM KABUPATEN/KOTA DI PROVINSI BANTEN**

Disusun Oleh : **NIZAR FIRMANSYAH**

Nomor Mahasiswa : **14313418**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Senin, tanggal: 7 Desember 2015

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Rokhedi Priyo Santoso, SE., MIDEc

Penguji : Nur Feriyanto, Dr., M.Si

Sarastri Mumpuni R, Dra., M.Si

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

KATA PENGANTAR



Syukur alhamdulillah penulis haturkan kehadiran Allah SWT karena atas karunia ilmu, rahmat serta hidayahnya skripsi dengan judul “ **Pengaruh Dana Perimbangan, Belanja Modal, Pertumbuhan Ekonomi, dan Kemiskinan Terhadap IPM Kabupaten/Kota di Provinsi Banten**” ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam semoga tetap terlimpahkan keharibaan baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa petunjuk kebenaran seluruh umat manusia yaitu Ad-Din Al-Islam yang senantiasa kita harapkan syafa’atnya didunia dan diakhirat.

Penulis menyadari bahwa terselesaikannya penulisan skripsi ini dengan baik berkat dukungan, motivasi, petunjuk dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu pada kesempatan ini perkenankanlah penulis untuk mengucapkan terima kasih yang tiada terhingga kepada :

1. Bapak Dr. D. Agus Hardjito, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Rokhedi Priyo Santoso, S.E.,MIDec. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dan dorongan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.
3. Seluruh Dosen dan Staf karyawan UII Yogyakarta yang telah mewariskan ilmunya kepada kami dengan tulus.

4. Bapak dan Ibu tercinta yang selalu memberikan doa, kehangatan dan kasih sayang serta perhatian yang luar biasa, saya ucapkan banyak terima kasih.
5. Mas Toni yang sering membantu banyak dalam hal pendanaan, motivasi, dan ilmu baru yang diajarkan secara tidak langsung, meskipun dengan caranya sendiri hehehe..... ☺
6. Keluarga besar di Pasuruan, lek lukman (Omen), lek bagong, lek din dan semuanya terima kasih sudah mendukung dalam proses menempuh perkuliahan ini baik melalui doa, finansial maupun dorongannya hehehe,,
7. Teman - teman jurusan ilmu ekonomi FE UII, terimakasih atas sumbangan saran, pemikiran-pemikiran dan motivasi serta semangat dalam penyelesaian tugas akhir ini Semoga amal baik kalian dapat menjadi kebaikan untuk hari yang akan datang.
8. Teman – teman Perisai Diri (PD) UGM yang memberikan banyak pengalaman baru. Keluarga pertama ketika menginjakkan kaki di daerah istimewa Yogyakarta sebagai perantau. *Matur nuwun sanget*
9. Para sahabat; Anzu, Dinda, Rian, Akpri, Wawan, Viska, Ambar dan Partai Parkiran, terima kasih banyak untuk semuanya. Semoga kita semua dapat menetaskan visi yang telah kalian tetapkan masing-masing dan pertemanan ini tetap terjaga sampai kapanpun. Hidup Partai Parkiran, jayalah partai parkirann haha.. Ammiiinnnnn ☺
10. Himpunan Organisasi; KMET, UMMATI, BEM, dan Komunitas lain (Maiyah) terima kasih juga telah menerima saya menjadi salah satu keluarga dan menjadikan saya pribadi yang baru dalam hal pemikiran.

11. Serta semua pihak yang tidak mungkin kami sebut satu per satu, tanpa bermaksud untuk mengurangi rasa terima kasih penulis kepada kalian semua.

Penulis menyadari bahwa tidak ada sesuatu pun yang sempurna kecuali Allah SWT, begitu pun dengan skripsi ini. Oleh karena itu, dengan senang hati penulis mengharap kritik serta saran agar dapat menjadikan pembelajaran bagi penulis sendiri maupun pembaca pada umumnya. Dan harapan dari penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan juga bagi pembaca pada umumnya.

Yogyakarta, 15 Oktober 2015

Nizar Firmansah

NIM : 14313418